
Presseinformation

IKK Südwest Mitglied in „Erfolgsfaktor Familie“ Netzwerk stärkt familienbewusste Personalpolitik

Die IKK Südwest ist jetzt Mitglied im Unternehmensnetzwerk „Erfolgsfaktor Familie“. Das Netzwerk ist eine gemeinsame Initiative des Bundesfamilienministeriums und des Deutschen Industrie- und Handelskammertages und versteht sich als zentrale Plattform für Unternehmen, die sich für familienbewusste Personalpolitik engagieren. Die Mitglieds-Urkunde überreichte jetzt Prof. Dr. Jörg Loth, IKK Südwest-Vorstand, an die Frauenbeauftragten Tanja Zielonka und Ulrike Rosch-Stoppelbein.

„Dies ist eine weitere Anerkennung unseres Engagements für die Vereinbarkeit von Beruf und Familie“, fühlt sich Prof. Dr. Jörg Loth in der Personalpolitik der IKK Südwest bestätigt. „Die Urkunde motiviert uns, über noch mehr familienfreundliche Ideen im betrieblichen Alltag nachzudenken.“ Bei der IKK Südwest gibt es seit einiger Zeit sowohl am Standort Saarbrücken, Mainz und ab Dezember auch in Frankfurt Eltern-Kind-Büros, in denen Kinder zusammen mit einem Elternteil dessen Dienstzeit verbringen können, wenn es Engpässe in der privaten Kinderbetreuung gibt. Außerdem bleiben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Elternzeit durch direkte Einbindung in die internen Kommunikationsstrukturen weiterhin auf dem Laufenden. Unser Foto zeigt Tanja Zielonka, Prof. Dr. Jörg Loth, Vorstand, und Ulrike Rosch-Stoppelbein (v.l.).

Aktuell betreut die IKK mehr als 650.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Die IKK Südwest ist an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die kostenfreie IKK Service-Hotline 0800/0 119 119 oder unter www.ikk-suedwest.de erreichbar.

Ansprechpartner: Martin Reinicke
Pressesprecher
Tel.: 06 81/9 36 96-3031
Mobil: 01 70/ 8 52 17 88
Fax: 06 81/9 36 96-3015
E-Mail: martin.reinicke@ikk-sw.de

Karin Richter
Referat Unternehmenskommunikation
Tel.: 06 81/9 36 96-3043
Fax: 06 81/9 36 96-3014
E-Mail: karin.richter@ikk-sw.de